

RETHINK INDUSTRY 13. März 2025

Nachhaltige Hallenkühlung ersetzt Kältemaschinen

Steigende Energiekosten und verschärfte Vorschriften. Infranorm bietet nun mit der Sustainable-Hall-Conditioning-Technologie eine umweltfreundliche Lösung für die Hallenkühlung.

Von Redaktion ReThink Industry ▾ | Lesedauer: 2 Minuten



Mit der innovativen Hallenkonditionierung Sustainable Hall Conditioning von Infranorm können Unternehmen klimaschädliche Kältemittel durch nachhaltige Technologien ersetzen.

Infranorm hat eine neue Technologie entwickelt, die herkömmliche Hallenkühlungssysteme ersetzt. Sustainable Hall Conditioning verzichtet auf klimaschädliche Kältemittel und setzt stattdessen auf nachhaltige Technologien.

Die Bedeutung dieser Technologie liegt in der drastischen Reduktion des CO₂-Ausstoßes um bis zu 90 % und der Senkung der Betriebskosten um bis zu 80 %. Zudem gibt es Fördermöglichkeiten, die bis zu 30 % der Investitionskosten abdecken. Diese Vorteile machen die Lösung sowohl aus ökologischer als auch aus wirtschaftlicher Sicht attraktiv.



Die Systeme von Infranorm sind sowohl für Bestandsanlagen als auch für Neuerrichtungen geeignet, bieten innovative Lösungen und niedrigere Investitionskosten

Niedrige Investitionskosten mit einem Plus für die Umwelt

Die Systeme von Infranorm sind für Bestandsanlagen und Neuerrichtungen geeignet und bieten im Vergleich zu herkömmlichen Techniken niedrigere Investitionskosten. Christian Lindner, Gründer und CEO von Infranorm, betont: „Unsere nachhaltige Hallenkonditionierung ist ein echter Game-Changer. Wir bieten eine Lösung, die nicht nur den ökologischen Fußabdruck unserer Kunden drastisch reduziert, sondern auch erhebliche wirtschaftliche Vorteile bringt. Es ist an der Zeit, alte Systeme hinter sich zu lassen und in die Zukunft zu investieren“. Die neue Lösung von Infranorm könnte demnach einen erheblichen Beitrag zur Reduzierung des Energieverbrauchs und der Emissionen in der Industrie leisten.

Anlagenbauer für Infrastrukturtechnologie

Das 2004 von Christian Lindner in Wels gegründete Unternehmen Infranorm Technologie GmbH ist als Anlagenbauer auf die Infrastrukturtechnologie in produzierenden Unternehmen spezialisiert und liefert ganzheitliche Lösungen im Bereich Energie- und Umwelttechnik. ak

Quelle: <https://www.konstruktion-entwicklung.de/nachhaltige-hallenkuehlung-ersetzt-kaeltemaschinen>
